
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Apesar dos trabalhos para a nova instalação da empresa Carmona no Parque SAPEC Bay

terem sido iniciados no inicio do ano de 2018, e da Licença Ambiental e a Licença de Operação

de Gestão de Resíduos relativa à localização em Brejos de Azeitão ter sido prorrogada até maio

de 2020, continua-se a verificar denúncias dos cidadãos que habitam a zona, relativamente à

continuada emissão de odores nauseabundos.

Independentemente da IGAMAOT ter verificado nas suas inspecções, que a empresa tem vindo

a adoptar um conjunto de medidas para reduzir as emissões atmosféricas difusas através da

instalação/aperfeiçoamento das coberturas do equipamento de tratamento, minimizando a

possível ocorrência de odores aquando da gestão, tratamento e manuseamento dos resíduos,

também constatou numa das acções inspectivas em 2018, uma situação de contraordenação

em matéria de gestão e acondicionamento de resíduos. Desta acção resultou um auto de

notícia, encontrando-se o correspondente processo de contraordenação a seguir os seus

tramites processuais.

Atendendo ao supra exposto, ao abrigo do disposto na alínea e) do artigo 156.º da Constituição

da República Portuguesa e da alínea e) do n.º 1 do artigo 4.º do Regimento da Assembleia da

República, vem o signatário, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos

que antecedem, solicitar as seguintes informações ao Ministério do Ambiente e Transição

Energética:

1. É do conhecimento do MATE que continuam a existir denúncias dos cidadãos de Bejos de

Azeitão, relativamente às emissões atmosféricas difusas?

2. Apesar das medidas implementadas para minimização das emissões atmosféricas, que

outras medidas pretende o MATE exigir que a empresa Carmona implemente, uma vez que o

problema ainda não está resolvido?

3. Desde 2018, quantas acções de fiscalização efectou o IGAMAOT às instalações?

4. Quais os resultados dessas inspecções?



Palácio de São Bento, 22 de março de 2019

Deputado(a)s

ANDRÉ SILVA(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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